

Inauguraron la primera agencia autorizada de Chilexpress en Cabildo

Oficialmente los cabildanos y cabildanas le dicen adiós a los viajes y largas filas de espera para retirar sus paquetes y compras en Chilexpress de La Ligua, la única sucursal a la que podían acceder hasta hoy, puesto que la mañana de este martes se abrió la primera sucursal de esta agencia en la comuna.

Con mucha emoción y alegría se llevó a cabo la inauguración de la Agencia Autorizada Chilexpress Cabildo, la cual se instaló en el Terminal de Buses de la ciudad gracias a gestiones conjuntas con el Municipio. Luego de cortar la cinta amarilla que dio inicio al funcionamiento de la sucursal, desde las 15:00 horas partió la atención a público, permitiendo que vecinos y vecinas de Cabildo, Petorca, Longotoma y todos sus interiores puedan acceder a los servicios de envío y retiro de encomiendas y dinero que ofrece esta empresa.

Anuncio Patrocinado

“Costó bastante abrir la oficina, primero que nos dieran la oportunidad de tener un Chilexpress acá en Cabildo. No había conectividad, empezamos a viajar, empezamos a unir el pueblo con los envíos. De ahí partió el cuestionamiento de poder arrendar, de poder juntar la gente para abrir la oficina. Estamos super contentos, super emocionados y agradecidos, agradecer al alcalde que se ha portado excelente, a Andrea que también nos ayudó bastante para arrendar las oficinas acá”, señaló Guillermo Ojeda, encargado de Chilexpress Cabildo.

En relación al funcionamiento, Guillermo contó que la sucursal ofrecerá “los mismos trámites. Recibo de encomienda, envío de encomienda, de dinero, pago de cuentas, van a llegar acá sus compras. El horario es de 09:00 a 13:00 y de 14:30 a 18:00 (horas). Si usted llega antes de las 16:30, el envío se va el mismo día y, probablemente, si es cerca de Santiago hasta Curicó, Los Ángeles, y hacia el norte, Serena, Coquimbo, llegaría al otro día a las 9 de la mañana”. A su vez, Chilexpress Cabildo atenderá los sábados en horario de 9 de la mañana hasta la 1 de la tarde.

Inauguraron la primera agencia autorizada de Chilexpress en Cabildo

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Por su parte, el alcalde Víctor Donoso manifestó su contentamiento como ciudadano y alcalde de Cabildo, puesto que la llegada de este servicio marca un hito importante en el avance de la comuna.

"Invito a los vecinos, no solo de la comuna, quienes vienen de la Cuarta Región, del Valle de Longotoma, de Petorca, también del Tártaro, que vengan a Cabildo, al Terminal de Buses, porque acá van a encontrar un servicio de calidad, muchos de los servicios que antes tenían que hacer en La Ligua o en otras comunas, y con ello también apoyamos el emprendimiento de un joven cabildano, además es un emprendimiento familiar que va a ser no solo importante, sino que va a ser algo que nos va a cambiar la vida. Feliz de este nuevo avance para nuestra comuna, nosotros como municipio lo hemos apoyado y yo espero que en un año más crezca, aquí mismo, y que ocupe nuevas dependencias", señaló.

Inauguraron la primera agencia autorizada de Chilexpress en Cabildo



Inauguraron la primera agencia autorizada de Chilexpress en Cabildo



y tú, ¿qué opinas?